

Ferienlager des Schülper SV vom 12.-19.08.2023 in Flensburg

Am 12.08.23 starteten wir bei strahlendem Sonnenschein mit dem Bus und 36 Kids und 6

Betreuerinnen in die Jugendherberge nach Flensburg. Alle waren gespannt, was in dieser Woche alles auf dem Programm steht. Nach der Ankunft wurden als erstes die Zimmer inspiziert und bezogen. Danach wurde die Umgebung erkundet und die Zeit zum Shoppen bei Rewe genutzt. Nach dem Abendessen wurden Spiele im Aufenthaltsraum gespielt.

13.08.:

vormittags ging es zu Fuß in die 3,5km entfernte Stadt zur Phänomenta. Dort wurde viel experimentiert und physikalische Gesetze bestaunt. Der Rückweg wurde durch ein Eis versüßt. Freizeit mit Basketball, Tischtennis und das Streifen durch den nahen Wald rundeten den Tag ab.

Teilweise wurde auch die Kraft aufgebaut und gemessen im Gym, das sich auch in der Jugendherberge befindet.

14.08.

heute ging es wieder in die Stadt zur Stadtrallye, kombiniert mit einem Tauschspiel.

Es waren 5 gleich starke altersgemischte Gruppen gebildet worden, die Ländernamen bekamen.

Diese Gruppe blieb auch das ganze Ferienlager bestehen, da es eine Olympiade gab, bei der die punktreichste Gruppe am Ende der Freizeit als Sieger hervorgeht.

Bei der Rallye ging es darum, mit Hilfe von Passanten oder aus eigener Kraft Fragen zur Stadt zu beantworten. Den Abschluss bildete ein von der Gruppe geschriebenes Gedicht, das von einem Teammitglied an der Hafenspitze der gesamten Gruppe vorgetragen wurde. Beim Tauschspiel musste eine hübsch eingepackte Toilettenpapierrolle gegen einen anderen Gegenstand getauscht werden. Es wurde sehr unterschiedliche Tauschartikel mitgebracht und so manch lustige Geschichte zum Tausch erzählt.

Abends fand in der Jugendherberge eine Disco statt und einige lernten nebenbei Discofox.

15.08.:

Dicht an der Förde bietet sich ein Strandtag an. Passend dazu fing es bei unserer Ankunft in Solitude an zu regnen. Dieser verzog sich schnell, sodass wir schwimmen gehen konnten. Beim Strandburgenbau-Wettbewerb und Staffellauf um umgedrehte Eimer wurden weitere Punkte gesammelt, für die durch das ganze Ferienlager laufende Olympiade.

Abends ging es mit einer Gruppe von 25 Personen mit öffentlichen Verkehrsmitteln zum Gucken eines Frauenhandballspiels nach Harrislee. Auf dem Rückweg wurden alle im Bus unterhalten vom Gesang unserer Kids und so wurde es eine kurzweilige Tour.

16.08.:

Tagestour! Um 8.30 Uhr führte uns der Ausflug ins Legoland nach Billund. Alle hatten sehr viel Spaß und es wurde so manche Wasserschlacht geschlagen. Zum Glück wenig wetterbedingt.

Abends gab es offene Freizeit für alle.

17.08.:

heute konnten wir die perfekten Sportanlagen der Marieneschule Mürwik nutzen zum Ablegen des Sportabzeichens und des Dreikampfes. Es wurden sehr gute Ergebnisse erzielt.

Unterstützung bei der Abnahme erhielt unser Betreuerteam durch Sara Engel und Wiebke Jüschke-
Vielen Dank !

Abends hatte sich unserer 1. Vorsitzende Jens Rohn und seine Frau zu Besuch angemeldet, um mit der Gruppe bei Grillwurst zu plaudern. Im Gepäck hatte er als Nachtisch Eis und Saft für alle, dass natürlich schnell verspeist war. Es wurden noch ein paar Spiele zum Punkte ausgleichen oder erringen für die Olympiade gemacht . Es war schön mit anzusehen, wie denn einen oder anderen plötzlich der Ehrgeiz packte.

18.08.:

heute hieß es dann schon Souvenirs kaufen und Koffer packen. Abends gab es die Abschlussdisco, bei der das sauberste aber auch das schmutzigste Zimmer über die ganze Woche verkündet, was jeden Tag durch die Zimmerkontrolle ermittelt wurde. Auch wurden die Sieger der Olympiade und des Dreikampfes prämiert.

19.08.:

durch die Rückfahrt nach Schülup endete das 49. Ferienlager. Zur Freude aller ohne Verluste oder schwerwiegende Vorkommnisse.

Wir bedanken uns bei allen Sponsoren, ohne die so manche Annehmlichkeit nicht möglich wäre und bei den Kids, ohne die es das Ferienlager nicht geben würde !

im Namen des Betreuerteams

Anke Suhr